
愛知支部

アイチて
ください

愛知支部

アイチて
ください

　ずっと野球をしてきたの
で休日に楽しむような趣味
も無く、今は趣味を探して
いる最中です。
　7つ上の兄がロードバイ
クと釣りが趣味なので、一
緒に連れて行ってもらおう
かと。あ、麻雀ならそこそ
こにできます。小3からや
っているのでキャリアは野
球の次に長いです（笑）。

　先日は尼崎に行ったので
同期のアジ（網

あじろりょうが
代良芽）とご

飯を食べに行きました。そ
こで食べたお好み焼きがす
ごく美味しくて感動しまし
た。これからもいろんな場
所に行くと思うのでその土
地の美味しいものを食べる
のが楽しみです。

　デビューして3節走らせ
てもらいましたが、やっぱ
りプロの世界は厳しいで
す。課題がたくさん見つか
りました。もっと練習して
レース映像を観ている方の
視界に入る走りをしたいと
思います。
　次回のバトンはお世話に
なっている先輩の永

ながたらく

田楽さ
んです。

　134期の井
い さ わ せ な

澤聖奈からバトンをもらいました。同期の
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まきむらとしき
村俊輝です。よろしくお願いします。

　僕がボートレーサーを目指すきっかけとなったのは、高校
3年生の時に観たTV番組です。知っている方も多いと思いま
すが、「千鳥の相席食堂」に峰竜太選手が出た回です。
　そこからボートレースにどハマりして、暇があるとボート
レースの動画を見るようになりました。最初はただのファン
だったけど、レース場で生のレースを見ているうちに自分も
やってみたいと思うようになりました。
　実は133期の試験も申し込んだのですが、車の製造関係の
会社に入社したばかりだったのでさすがに言い出せず…、諦
めました（笑）。134期の試験は仕事を辞める覚悟で受験しま
した。合格通知を受け取った時はホントに嬉しかったです。
　養成所の生活は厳しかったけど、小学校1年生から高校3
年生まで野球を続けてきたおかげで耐えることができまし
た。正直、野球の方が大変でした。

　野球は小さいのに上手いと地元で
はちょっとだけ評判だったんですよ。
でも小、中学校がピークでした（笑）。
高校では最後の大会の初戦で強豪の
大垣日大と対戦して惨敗…。今度は
ボートレース甲子園を目指して頑張
ります！
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村俊輝（B2）

バッターが僕です。野
球少年の入口です

初めて役満を上がった時です^_^
嬉しくて撮っちゃいました

これから趣味になるかもしれない
ロードバイクです

兵庫県西宮市の「ゆうゆう」という
お店で食べたお好み焼き。おいし
かったです

中
学
時
代
で
す

高
校
時
代
で
す

小学生の野球大会で優勝した時です。右
から３番目、何も持ってないのが僕です
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